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S-CEDB(CCI)001   
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(問題編號：S047) 
 

 

總目：  (55) 政府總部：商務及經濟發展局  (通訊及創意產業科 ) 

分目：  ()  

綱領：  (2) 電訊  

管制人員：  商務及經濟發展局常任秘書長  (通訊及創意產業 ) (梁卓文 ) 

局長：  商務及經濟發展局局長  

問題：  

  
就問題答覆CEDB(CCI)030的跟進提問：  
 
 政府於 2019年 3月推出先計劃開放超過 1 000個合適的政府場所供營辦

商安裝無線電基站 (基站 )，接獲 101宗申請但只今只有 4宗申請獲批，便利

營辦商鋪設 5G網絡的成效有限。當局可否告知 : 
 

(a) 政府有否檢視該先導計劃為何反應未如理想，是因選址不適當抑或流

程過於繁複，及如何改善；  
(b) 有否評估本港需增設多少基站以完成完整的 5G網絡覆蓋，按現時情

況，何時可以完成安裝足夠的基站？  
 

提問人：莫乃光議員  

答覆：  

 
(a) 截至 2020年 4月 23日，通訊事務管理局辦公室 (通訊辦 )收到營辦商共 107

宗安裝基站的申請，已有 13宗申請獲批。申請數目主要視乎營辦商鋪

設網絡的計劃，據通訊辦理解，營辦商傾向優先在其現有基站場所加

裝 5G設備。營辦商正陸續準備好技術方案向政府提交正式申請。通訊

辦在收到申請後，會繼續積極提供協助。  
   
(b) 鋪設 5G網絡的策略和時間表屬營辦商的商業決定。按照過往經驗，在

發展新一代流動服務時，營辦商一般會循序漸進鋪設網絡，通常會先

覆蓋高人流或高用量的熱點，然後逐步擴展至全港其他地點。  
 

– 完  –
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(問題編號：S062) 
 

 

總目：  (160) 香港電台  

分目：  ( ) 

綱領：  沒有指定  

管制人員：  廣播處長  (梁家榮 ) 

局長：  商務及經濟發展局局長  

問題：  

 
就問題答覆CEDB(CCI)070的跟進提問：  
 
(a) 請當局 進一步 以分項 列出「 一般部 門開支 」的不 同細項 ，以 比 較  
「 2019-20原來預算」、「 2019-20修訂預算」，以及「 2020-21預算」；  

 
(b) 請當局詳細說明，基於哪些細項的削減，導致「一般部門開支」的  
20-21預算較 19-20預算削弱 2,924.5萬元。  

  
 
提問人：朱凱迪議員  (提問時間： 2020年 4月 7日下午 5時 10分 ) 

答覆：  
 
(a) 香港電台 (港台 )的一般部門開支涵蓋直接與部門日常運作有關的開

支，例如僱用服務、臨時僱員、合約維修工作、行政、物料及設備等。  
 
(b) 港台的一般部門開支在 2020-21年度的預算較 2019-20年度的原來預算

減少約 2,900萬元，主要由於綱領 (3)學校教育電視節目由 2020-21年度起終

止，以及模擬電視廣播將於 2020年 11月 30日終止，令部門所需開支減少。  
 
 

– 完  –  
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